

CONCALAB ofrece conferencia sobre calidad

Escrito por Administrator

Lunes 12 de Marzo de 2018 14:33 - Última actualización Lunes 12 de Marzo de 2018 14:43

El Laboratorio de Control Externo de Calidad (CONCALAB), dependencia de la Escuela de Bioanálisis, ofreció la conferencia titulada *“Especificaciones de Calidad”*, la cual fue dictada por la doctora Alba Garzón, especialista en el tema.



De izquierda a derecha, Rosamara Fias, Mariolga Roques y Alba Garzón, en sus

CONCALAB ofrece conferencia sobre calidad

Escrito por Administrator

Lunes 12 de Marzo de 2018 14:33 - Última actualización Lunes 12 de Marzo de 2018 14:43

La conferencista habló ampliamente sobre los avances en las especificaciones de calidad en el laboratorio clínico, un tema de vital importancia para los centros de salud que ofrecen servicios en el área.

La actividad, que se llevó a cabo en el auditorio Manuel del Cabral, de la Biblioteca Pedro Mir, fue presidida por Rosanna Elías de Quiñones, directora de la Escuela de Bioanálisis; Mariolga Roques, directora de CONCALAB; Sara Rodríguez, en representación del Colegio Dominicano de Bioanalistas; Mary Almánzar, directora general de postgrado de la UASD; y Bery Alcántara, coordinadora de educación permanente de la Escuela de Bioanálisis.

A la actividad asistió personal del área de laboratorio clínico de distintos centros de salud, docentes y estudiantes de la carrera de bioanálisis de la Primada de América.

CONCALAB ofrece conferencia sobre calidad

Escrito por Administrator

Lunes 12 de Marzo de 2018 14:33 - Última actualización Lunes 12 de Marzo de 2018 14:43



Docentes, estudiantes y personal de laboratorios clínicos de instituciones invita